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总统亲自解释国庆主题〈更快复苏  更强崛起〉
如何克服挑战、消除贪污、改革警局  坚强奋进(下)

在经济衰退的威胁
中，我们必须寻找新的
外汇来源。未来会采用
什么策略？

         
我 们 现 在 是 走 下

游最快的。三年前，镍
出口仅为11亿美元，仅
为16万亿盾。在我们停
止原镍出口后，我们强
制下游，我们出口制成
品，到 2021 年，我们的
出口额将达到 208 亿美
元或近 300 万亿盾。

这 个 跳 跃 很 高 。
如果我们在其他商品，
铝土矿，铜，锡上做了
这一步，结果肯定一样
好。我们正在寻找动力
并确保冶炼厂已准备就
绪。以后我们的贸易平
衡好，我们的外汇好，
我们的经济增长也好。

          
但 是 ， 是 的 ，

不 仅 在 采 矿 业 ， 我 们
还 必 须 改 善 旅 游 业 等
其 他 领 域 。 我 们 修 复
了Mandal ika、Labuan 
Bajo、婆罗浮屠、多巴
湖、Likupang。我们将在
那里改进，吸引投资，
对微型和小型企业也将
产生影响。

佐科维总统如何鼓
励地方政府与中央政府
携手并进？

           
应 该 有 工 作 可 以

分享。例如，大型基础
设施由中央政府进行。
该地区准备举办活动以

吸引游客。我们相互协
同，以综合方式一起工
作，后来产生了更具影
响力的影响。

印度尼西亚如何利
用 G-20 找到解决当今
全球问题的方法？

          
G - 2 0 主 席 国 表 明

世界对印度尼西亚的信
任。我们想用它来解决
全球性问题，尽管它并
不容易。我们是在非常
困难、复杂、重叠的情
况下成为主席的。

稍 后 ， 我 们 将 提
出的重要议程是全球健
康架构、数字经济、能
源转型和绿色经济。但
我认为我们会更多地谈
论乌克兰和俄罗斯的战
争、粮食和能源危机。
那里肯定更复杂。但我
们致力于为发展中国家
和低收入国家的利益而
奋斗。

          
关于群岛国家首都

（IKN）的建设，是什
么让佐科总统有信心在
这种不确定的情况下顺
利进行？

      
这 个 新 首 都 

（IKN） 是一个古老的
想法，从苏加诺时代就
已经存在。 新首都的迁
移是由苏加诺发起的，
他想搬到 中加里曼丹首
府Palangka Raya。苏哈托
的时代也是如此。那个
有什么用？就是减轻雅

加达过重的负担。           

我们有 17000 个岛
屿，但最大的人口在爪
哇，高达 56%。有 1.49 
亿印度尼西亚人居住在
爪哇。全国 58% 的 GDP 
也来自于雅加达和最大
的爪哇。那么，其他人
得到了什么？这就是我
经常说的，需要经济公
平 ， 需 要 基 础 设 施 分
配。

          
其次，新首都法已

经存在。它得到了 国会 
93% 的派系的批准。如
果是这样，您仍然想问
它是否重要。

          
第三，关于筹资，

并 非 全 部 来 自 国 家 预
算 。 只 占 国 家 预 算 的
20%。其他投资者，囯
内外资金，来自那里？
这 不 是 一 年 或 两 年 的
工作。可以是15年，20
年，长期。因此，不要
立即查看特区或省府预
算并去那里。不是这样
的。我们逐步开始。可
以肯定的是，我们想减
轻 爪哇的负担，雅加达
的负担，我们想让它更
公平。不是以 爪哇为中
心，而是以印度尼西亚
为中心。

            
社区越来越感受到 

2024 年大选的光环。
佐科维总统怎么看？普
拉博沃先生真的要求您
祝福他成为竞选总统候
选人吗？

             
你看，每个公民都

有政治权利，无论是部
长还是非部长。他们有
权参加 2024 年大选。
对我来说，重要的是竞
选总统候选人的部长不
干涉该部的职  责。重要
的是。我们不要让选举
成为一件可怕的事情。
我们已经进行了五次选
举，一切顺利且安全。

              

以 前 以 为 2 0 1 4 年
大 选 吓 人 ， 2 0 1 9 年 大
选 吓 人 ， 一 直 都 是 这
样，其实不然。事实上
现 在 ， 是 的 ， 已 经 有
一 个 声 明 ， 普 拉 博 沃
（Prabowo）先生。这是
Prabowo先生的政治权
利。只要不放弃作为部
长的任务就可以了。

                 
有没有其他部长也

请求过许可？

同 样 ， 所 有 公 民
都有政治权利。所以，
我们必须尊重他们的决
定。

           
佐科维总统会给吉

布南（Gibran）和波比
（Bobby ）是否有任
何可能来面对下一次选
举？

           
他们都是成年人，

已经有了家庭，让他们
互相照顾。 他们知道该
做什么，该决定什么。 
他们已经知道界限。 不
需要我过多干预。 他们
是成年人。

我们都希望领导层
平稳过渡，有连续性，
以便所有当前的发展能
够继续。 佐科维先生看
印尼需要什么样的领导
人？

全球挑战越来越严
峻，因此我们需要能够
努力工作、具有强大领
导力并始终站在人民利
益一边的人物。 人们
不仅在雅加达或爪哇，
而 且 在 印 度 尼 西 亚 的 
17,000 个岛屿上。 我总
是说，不是以爪哇为中
心，而是以印度尼西亚
为中心。

对于同样扰乱民众
信任的贪污问题，政府
如何处理？

              
我 现 在 看 到 ， 腐

败不仅由 KPK 处理，
而且由总检察长办公室
处理。在那里，“囯营
保险机构”（Jiwasraya 
ASABRI ）的贪污等重大
案件全部曝光。最后，
有一个72万亿盾与森林
滥用有关的贪污案件。
这也被披露了。这是一
个棘手的老案子，但现
在它被揭露了。我很感
激。

我们还看到“贪污
指数”从 37 上升到 38。
我认为这很好。我们希
望以后不仅要追捕贪污
犯，还要完善制度，做
到有好篱笆，不要让贪
污分子越过。系统改进
应该是优先事项。

                 
民众对枪杀 Joshua

的案例颇多议论。总统
曾四次表示，此案必须
是公开透明的。 佐科维
总统如何看待正在进行
的法律程序？

             
这一法律程序已经

在进行中，并且已经有
嫌疑人。这个我来来回
回转达了，调查彻底透
明，照原样打开，不要
掩盖。我认为警方已经
这样做了，以便他们可
以立即接受审判。如果
这样做，它肯定会给社
区带来正义感。公众对
警方的信心可以恢复并
再次增强。

这起案件如何成为
整理警察机构的动力？

            
这是改革、纠正和

评估国家警察机构的动
力。 作为执法人员，
他们必须能够在内部执
法。 如果这样做了，很
明显，警察确实是可以
信任的。 我以为我讲得
很清楚，我不需要一次
又一次地重复下令。

          
 （莉丽取资讯于印

尼传媒）


